
会 議 概 要 

件   名 令和７年度 第１回安曇野市スポーツ推進委員会 全体会議 

期   日 令和７年４月 17日（水）  午後７時 00分～ 

場   所 市役所４階 大会議室 

出 席 者 

安曇野市スポーツ推進課：３名  

安曇野市スポーツ推進委員： 

（豊科地域） ５名 

      （穂高地域） ２名 

      （三郷地域） ３名 

      （堀金地域） ４名 

      （明科地域） ４名 

※敬省略 ※出席委員総数：18人  

配布資料等 

・令和７年度 第１回安曇野市スポーツ推進委員会全体会議次第 

・別紙資料（事業報告、会計報告、事業計画等） 

・スポーツ推進委員手帳 

・生涯学習推進センター研修講座一覧 

・推進委員研究協議会（全国、関東、長野）開催要項 

【会議事項】 

1. 開会 

 

2. あいさつ 

(1) 会長あいさつ 

例年、年度末の３月と年度初めの４月に全体会議を設けているが、今年は委員

の改選がなく、また委員の負担軽減も考慮し３月は代表会議のみ行った。その分、

この４月の全体会議にて、しっかりと協議をお願いしたい。 

(2) スポーツ推進課長あいさつ 

まず安曇野市スポーツ推進委員会が全国表彰を受賞したことについて、日々の

推進委員の活動について感謝申し上げたい。市のスポーツ推進基本方針にも則り

ながら、市内のスポーツ促進に対し今後もご協力願いたい。委員の皆さまは任期

２年目となるが、地域のスポーツ基盤作りのために引き続きよろしくお願いした

い。 

(3) スポーツ担当係長（新任）あいさつ 

今年度からスポーツ推進課に配属され推進委員を担当させていただく。自身も

業務の傍ら、競技指導者として活動しており長年スポーツ事業に携わっている身

でもある。スポーツ推進担当となって様々な団体の活動内容に触れて、皆さまの

日々の活動に感心している。是非協力していきたいのでよろしくお願いしたい。 

 

 



3. 報告事項 

(1) 事業報告（推進委員） 

 全国、県スポーツ推進委員会主催の各種研修や研究協議会について、別紙事業

報告を参照されたい。 

 研究協議会長野県大会は佐久で開催され、安曇野市からは６名が参加した。 

 研究協議会全国大会は宮崎県での開催。安曇野市が表彰された。 

 関東大会は千葉県での開催。安曇野市からも１名が表彰された。 

(2) 安曇野市（スポーツ推進課）事業報告 

 昨年度は全体会議を２回、代表会議を３回開催した。また５月に市民スポーツ

祭実行委員会を開催した。 

 各種研修会を実施。 

 昨年度は推進委員の活動として、各体育施設保管の用具を確認して用具リスト

を作成した。ご協力いただいた委員の皆さまには感謝申し上げたい。今後はリ

ストを整備しつつ用具貸出の促進をするなど、利用方法を検討していくことと

したい。 

 安曇野市スポーツ推進委員全国表彰に対する表敬訪問を２月に行った。 

 体力測定会を環境フェアの際に開催した。ご協力について感謝申し上げる。 

 市町村対抗駅伝では小学生の部で優勝した。今年度は４月に対抗駅伝があるた

め応援していきたい。 

 スポーツ教室も通年行い、それぞれについて報告は省くが、特異な取り組みと

しては、前川を利用したウォータースポーツ体験会を計３回開催した。明科周

辺の東部アウトドア拠点整備計画に関連した取り組みである。今後も引き続き

企画を設けたいと考えている。 

(3) 表彰関係 

 安曇野市から１名が関東大会にて表彰された。 

(4) 生涯学習リーダーバンク 講師・指導者派遣 

 生涯学習課発行の LINKに今年度も委員が掲載されている。 

 昨年は LINKをご覧になった方からの依頼が 20回あった。 

 LINK からの問い合わせは会長や事務局を経由するケースが多い。一人で対応

できる案件は会長が対応しているが、複数人での対応が求められる案件では各

地域の委員にぜひご協力をお願いしたい。 

(5) 令和６年度会計報告 

 添付資料の通りとなっている。昨年度は会費の徴収は行っていない。支出はユ

ニフォーム作成費のみであり、繰越金が生じている。 

 

 

 

 

 

 

 



4. 協議事項 

(1) 事業計画 

① 研究協議会（全国） 

全国大会が長野市で開催され、動員数は 2,800人を想定している（昨年度の

宮崎大会では 2,857人が来場）。長野県内の開催であるため、安曇野市からも

積極的に参加したいため、委員の皆さまにおかれては今から日程調整をお願

いしたい。 

② 研究協議会（関東） 

山梨県開催となる。分科会が各市町村に分かれての実施となるため、各々が

出たい分科会に参加するのは難しいかもしれないが、是非こちらも参加をご

検討願いたい。 

③ 研究協議会（県） 

松本市にて女性委員会との合同での開催となる。近場の松本での開催であ

り、安曇野市での研究協議会でも協力を賜っていることから、積極的に参加

していきたい。 

④ 安曇野市スポーツ推進委員会開催計画 

 全体会議を４月と年度末の３月に開催予定である。３月の委員会では、委

員の任期が終了することを見越した会議となる。 

 次回の代表者会議は令和７年６月 12 日開催予定であるのでご承知おき願

いたい。 

 市の研修会は豊科地域が担当となるためよろしくお願いしたい。 

⑤ 表彰関係 

 30年勤続表彰の該当者がいるが、今年度は他地域から選出があるため、安

曇野市からは受賞者は出さず来年度の表彰を予定している。 

⑥ 安曇野市（スポーツ推進課）の事業計画 

 安曇野市ではアーバンスポーツの促進を検討しており、10/4 に ANC アリ

ーナにてアーバンスポーツフェスティバルの開催を計画している。種目に

ついては検討中である。 

 体力測定は今年度安曇野市が参考市となることから、全種目の実施を前提

に 10/13に ANCアリーナにて開催予定である。ただし測定会単体では人集

めが難しいことが予想されるため、先述のアーバンスポーツフェスと合同

での開催も検討している。 

 昨年度のウォータースポーツ教室に引き続き、ウォータースポーツとアウ

トドアを複合した教室の開催を検討中である。長峰山周辺をトレッキング

しながら１泊２日で行う教室を想定している。 

 小学生向けの出前講座にニュースポーツ教室を今年度から登録している。

基本的には職員のみで対応するが、人手を必要とする場合には委員の皆さ

まにもご協力をお願いするかもしれないためご承知おき願いたい。 

 

 

 



 豊科地域担当の市研修会について内容を検討していかなければならない

が、内容検討の一助として活動報告書の意見欄を参考にしたいと考えてい

る。昨年度の会議の中で論題とした、スポーツ推進委員としての意義を踏

まえて内容を検討していきたいと考えている。 

⑦ 年会費の徴収について 

 繰越金が生じており会計上の余裕はあるため、前年度と同様に年会費は徴

収しないこととする。 

 

5. その他 

 質問事項 

① アーバンスポーツとはどのようなものか（推進委員） 

 明確な定義はないが、近年オリンピックでも採用されているスケートボ

ードやブレイキン等を含む新しいスポーツの総称である（スポーツ推進

課係長）。 

 大がかりな施設を必要とせず、限られたスペースで行える都市型のスポ

ーツである。まだ競技の認知度が広まっていない草創期から安曇野市の

スポーツ事業にも取り込み、若年層がスポーツを始めるきっかけになる

ことを期待している（スポーツ推進課長） 

② アーバンスポーツフェスと体力測定を同時開催する場合、エリア分けはどの

ようにするのか（推進委員） 

 競技が未定であり、それぞれ屋内と屋外で何を行うのか決まらないとエ

リア分けが出来ない。委託事業者と協議して順次検討していきたい（ス

ポーツ推進課係長） 

③ 体力測定の必要サンプル数は（推進委員） 

 60歳を境に、上下それぞれ 50人程を想定している。60歳以上のサンプル

数をどのように確保するかが課題と考えている（スポーツ推進課係長） 

 

6. 閉会 

 

 


